
 

 

BOLETIN N° 43/24                            Las Varillas, 6 de agosto de 2024  

 

Desde el año 2022 la Federación Argentina de Deporte Escolar (FADE) ha establecido un fuerte 
vínculo con muchas Federaciones deportivas, entre ellos la Confederación Argentina de Atletismo. El 
objetivo es acompañar la trayectoria deportiva de los jóvenes, conservando los valores propios de la 
educación. 

 
Como viene sucediendo en estos años la Confederación Argentina de Atletismo invita a 

participar de la Gymnasiada Escolar a un grupo de atletas, según las plazas que se le son asignadas 
por la Federación de Atletismo Escolar. Eso ha ido aconteciendo en 2022 con 2 plazas de atletas y 1 
oficial (FRANCIA); 2023 6 plazas de atletas y 1 oficial (Rio de Janeiro) y en este 2024, 4 plazas de 
atletas y 1 oficial (BAHREIN). 

Las edades que van variando año a año, siendo en esta oportunidad para jóvenes nacidos entre 
los años 2006 al 2009. La Gymnasiada como se mencionó se desarrollará en BAHREIN, en el Golfo 
Arábigo, entre Arabia Saudita y la península de Qatar. Bahréin, es una isla que tiene 48 km. de largo 
y 15 de ancho. La fecha programada para este evento es entre el 23 y el 31 de OCTUBRE próximo. 

 
La designación no solo se ha basado en la capacidad individual de cada atleta, sino que 

también, se ha dado prioridad al Sudamericano U 18 (cuya fecha coincide con este evento), por lo que 
se ha invitado a jóvenes de la categoría U 20 específicamente los nacidos en el año 2006. 

El equipo designado para esta oportunidad es el siguiente: 
 

ORD APELLIDO Y NOMBRE F.NAC PASAPORTE PRUEBA MARCA PROVINCIA 

1 ZARATE MORENA 19/4/2006 AAK172379 100/200 12.02/24.98 BA 

2 ZUBERBUHLER JUANA 17/10/2006 AAJ938242 800/1500 2.09.78/4.31.07 BA 

3 CORONEL AGUSTIN 19/7/2006 AAG660919 400/400 CV 47.41/54.46 CHU 

4 PEREZ GUERCIO DIEGO 28/11/2006 AAJ175555 110 CV 14.01 COR 

7 CEMINO VALERIA 22/5/1981 AAK143018 OFICIAL COR 
 
A diferencia de años anteriores, los atletas invitados deben abonarse los gastos de alojamiento 

y comida, estando el pasaje cubierto por la Federación de Atletismo Escolar. Por lo que se solicitado 
a sus federaciones y a su entorno deportivo la gestión de los recursos pertinente. 


